



Premiere für das POP - UP Schach im Schillerpark

Schlechtwetter verzögerte die Premiere des POP-UP Schachs letzten Dienstag im Schillerpark. Doch letztendlich hatte das Wetter Einsicht mit uns und einer gelungenen Premiere stand nichts mehr im Wege. Es war eine tolle Werbung für unseren Schachsport!

Vereine können sich jederzeit die klappbaren und leicht transportierbaren Tische und Bänke ausleihen. Eine wetterbeständige Beachflag gibt es auch.

Falls nötig, natürlich auch die Schachgarnituren

